10/NUEVO LEÓN EL HORIZONTE Martes 11 de octubre de 2022



Apodaca y la empresa Red Ambiental lanzaron ayer una campaña de concientización para prevenir y detectar a tiempo el cáncer de mama

FOTO: BRIAN JIMENEZ

Red Ambiental y Apodaca se unen contra el cáncer de mama

BRIAN JIMÉNEZ El Borizonte

En conjunto con el municipio de Apodaca, Red Ambiental se une a la causa de la prevención en el marco del mes de la lucha contra el cáncer de mama y se da el banderazo de salida del camión rosa con la campaña "Quiero que sigas aqui".

Al respecto, el alcalde César Garza indició que "es muy importante llegar a lodos los hogares, a todos los rincones, el cáncer de mama es una enfermedad crónica que siendo oportunamente detectada y atendida, es una enfermedad que tienes una alta posibilidad de superaria".

Y de igual forma, el funcionario refirió

que la unión de Red Ambiental a la causa se da como un compromiso con la sociedad y no como una obligación.

Asimismo, la empresa de recolección de residuos Red Ambiental puso a disposición del sistema de salud municipal de Apodaca un paquete de mastografías y ultrasonidos que les permita brindar la atención a los pacientes que lo soliciten.

"Red Ambiental es una empresa de amplia conciencia social, son concesionarios de un servicio básico como es la recolección de basura, pero además muestran gran interés en sumarse a las causas de la sociedad y a esta relativa a la salud, es una causa noble que ellos han apoyado históricamente", sostuvo el munícipe apodaquense.

ENBREVE

AVANZA MÓDULO DE ZONA NORTE

Alcalde de Juárez supervisa obras

El alcalde de Juárez, Francisco Treviño, supervisó ayer los trabajos de construcción del Módulo de Atención Integral Zona Norte, donde se ubicará una Delegación de Policía, y cuya obra lleva un 40% de avance. Ubicada en la Colonia Los Puertos, esta Delegación contará con elementos de Seguridad Pública, Tránsito, Protección Civil y Bomberos, además de ambulancia y paramédicos para atender cualquier llamado de auxilio.



FOIO: CORTESIA

ENTREGA OBRAS ALCALDE DE SANTIAGO

Pavimentan calles de La Plazuela

Al entregar terminadas las obras de pavimentación e introducción de línea de agua de la calle Francisco Alanís, en La Plazuela, el alcalde de Santiago, David de la Peña, destacó el avance en infraestructura vial con la que se busca dar calidad de vida a los santiaguenses. Un total de 392 metros cuadrados de la calle Francisco Alanís, que representa casi la mitad del tramo entre la calle 5 de Mayo y el Arroyo Los Puercos, fue pavimentada con concreto hidráulico.



ELOY X HOY POR ELOY GARZA



¿Cómo operan aún las estafas maestras en universidades públicas?

Nulpunt es el portal del gobierno de Holanda, en el que cualquier ciudadano puede acceder A TODOS LOS DOCUMENTOS OFICIALES SIN EXCEPCIÓN. Basta con registrar nombre y razón de la investigación para que, como por arte de magia, SE DESPLIEGUE FRENTE a nuestros ojos un abanico de documentos públicos de la MÁS VARIADA ÍNDOLE.

l manejo de este material puede lleverse a cualquier red social sin restricción legal alguna. Nuestro gobierno federal, en cambio, se caracteriza por su cerrazón informativa. Y aqui cerrazón

es corrupción.
Sería bueno que nuestras autoridades exploren Nulpunt, imitando su composición en línea, en vez de mantener sus páginas de transparencia tan obsoletas y anticuadas, donde los documentos oficiales de compra y adquisiciones se actualizan en

cuando menos.

La diferencia en la exhibición de información pública es evidente: en Holanda, la democracia "sin secretos" es transparente; en México la democracia "con secretos" considera a cada ciuda-

un margen de tres o cuatro meses

dano como un adversario en potencia, un virtual enemigo que puede descubrir secretos inconfesables, bien guardados a siete llaves.

Y la democracia no se sustenta en el secreto, sino en la transparencia. El secreto y la no transparencia alimentan abusos y corrupciones.

Se trata de respetar el derecho de consultar libremente cualquier documento, sin restricciones burocráticas que conviertan el acceso en un proceso sinuoso, una forma de "Tavor gracioso" a los ciudadanos-súbditos denegado en razón de los más retorcidos motivos o negado abiertamente mediante el slendo administrativo cómplica.

Por lo pronto, les demostraré cómo operan aún las estafas maestras en las universidades públicas. Con datos, cifras, nombres y apellidos.

ELDY GARZA GONZÁLEZ: Es abogado, maestro en Letras por la UNAM y máster en Tecnologias de la Información por la Universidad Oborta de Cataluña.



INICIAN PREPARATIVOS PARA DÍA DE MUERTOS

LA PREPARATORIA 22 de la Universidad Autónoma de Nuevo León comenzó con los decorativos del Día de Muertos para participar en el concurso de altares de la citada casa de estudios. El altar, que está bajo la coordinación del maestro Ignacio Ayaía Chávez, comienza con los preparativos un mes y medio de anticipación. Los alumnos apoyan con flores, cortando papel, colocando aserrin e ideas para innovarlo año tras año.

FOTO: JAVIER TORR